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3EDITORIALE DEL SINDACO
Sindaco
Nicola Pettenuzzo
52 anni

Lavori pubblici, Politiche 
sociali e Sanità, Lavoro 
e occupazione, Politiche 
per gli anziani, Personale, 
Polizia Locale
e altre materie non delegate 
espressamente agli assessori

eravamo convinti, in molti e con caparbietà, che la pandemia 
qualche buon effetto, in fondo, lo avesse prodotto. A partire dal 
rimettere al centro le relazioni sociali che tanto ci sono man-
cate nei periodi di lockdown. 
La ripartenza, almeno nella sua fase iniziale, è sembrata essere 
all’insegna di un rinnovato entusiasmo dei contatti, del dialogo, 
della ricostruzione di relazioni che pensavamo di aver perso per 
sempre. In parte è accaduto, ma in buona parte stiamo assisten-
do a sempre maggiori difficoltà proprio nelle relazioni, a partire 
da quelle che tessono la coesione sociale fino agli ambiti più per-
sonali. Non mi ritengo pessimista, anzi tendo sempre a cogliere 
il lato positivo e più innovativo di ciò che mi sta intorno. Il 
mio è semplicemente uno sguardo realistico su ciò che vedo 
tutti i giorni come sindaco, ma anche come persona che vive 
questo tempo talora sospeso. Un pensiero rafforzato dalla mia 
esperienza quotidiana che condivido col cuore in mano.
Pensavamo tutti, forse con troppa convinzione, che il concetto 
di comunità potesse superare ogni ostacolo. Invece, dobbiamo 
fare i conti, e prima lo facciamo meglio è, con la necessità di ri-
partire da zero, di fare una sorta di reset di questo valore e di 
tutto ciò che si porta dentro, per ricostruirlo a partire da fonda-
menta nuove e solide e rimetterlo al centro. Proprio come fosse 
un edificio di grande pregio, un oggetto da maneggiare con 
cura il cui valore inestimabile sta nell’appartenere a tutti.
Siamo partiti da questa visione di fondo per dar vita a un proget-
to, che ho voluto fortemente e fermamente, che ci vede come 

amministrazione in prima linea con entusiasmo e creatività. 
Protagonisti sono e saranno i nostri giovani, al centro di un 
percorso segnato non da iniziative estemporanee limitate a un 
evento o a una stagione, bensì pensate sul medio e lungo termi-
ne per costruire dal basso e proiettati al futuro quelle fonda-
menta della comunità che noi vorremmo per questo paese e che 
San Giorgio in Bosco tutta si merita.
Il progetto, illustrato in dettaglio nelle pagine successive, ha 
come obiettivo e priorità creare occasioni, restituire e animare 
luoghi dove far ritrovare le nostre ragazze e i nostri ragazzi con-
dividendo spazi e attività, diversificati per età e settori di inter-
vento, con i propri coetanei.
Perché il gusto della condivisione, la forza e il piacere del grup-
po, dello stare, del lavorare, del giocare insieme possono dav-
vero smuovere le montagne e compiere quelle rivoluzioni dei 
piccoli passi che generano le comunità del futuro. 
Il Progetto Diffusione si propone di offrire strumenti importan-
tissimi ai ragazzi e alle famiglie, in forte sinergia con la scuola 
e con il mondo del volontariato, per ricostruire i rapporti che 
sono venuti meno a causa dell’isolamento e dal mancato contat-
to imposto dalle circostanze.
Siamo al lavoro per questo progetto ambizioso, perchè con i ra-
gazzi ci si prefigge di coinvolgere l’intera comunità, anche per 
creare rete coinvolgendo la nostra imprenditoria locale.
Diventiamo, allora, attori protagonisti di questa comunità ge-
nerativa che mette al centro persone e relazioni. Per non per-
dere il lavoro fatto con passione e dedizione da chi ci ha prece-
duto e affidare un paese migliore a chi verrà dopo di noi.
Con una convinzione di fondo: il cambiamento prima che al fu-
turo, va coniugato al tempo presente. Non possiamo caricare 
tutto il peso delle nostre aspettative sulle giovani generazioni. 
Costruttori di buone comunità possiamo e dobbiamo diven-
tarlo tutti insieme, adesso.
       il Vostro Sindaco
     Nicola Pettenuzzo

Care concittadine
Cari concittadini

Grazie a “Il fotogramma snc di Linguanotto” per la foto di copertina
e a tutti gli sponsor per aver reso possibile questa pubblicazione
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Cantieri aperti, opere pubbliche e ascolto 
dei nostri cittadini le nostre priorità

Sociale

Lavori pubblici
Sono quattro attualmente i cantieri di opere pubbliche in corso ed altri 
due saranno aperti entro dicembre. Gli interventi programmati pro-
seguono con solerzia nella fase realizzativa così come continua l’iter 
di approvazione delle opere inserite nel piano triennale e per le quali 
sono avvenuti gli stanziamenti a bilancio. A fondo pagina riassumiamo 
le principali opere in corso con il relativo iter realizzativo e gli importi.

Cantieri
Proseguono con celerità e con rispetto dei termini contrattuali i lavori 
di realizzazione delle piste ciclabile lungo la Via Valsugana e in Via Ra-
musa. Entro la fine dell’anno sarà possibile percorrere in sicurezza la 
distanza tra il capoluogo la frazione di Paviola. Sono in corso i lavori 
di efficientamento energetico del centro polivalente M° Rizzotto per 
il quale è previsto il rifacimento dell’impianto di riscaldamento/clima-
tizzazione: grazie ad un contributo a valere sul PNRR di €. 70.000,00, il 
nuovo impianto sarà realizzato in pompa di calore. Prevista inoltre la 
sistemazione della copertura con installazione di un impianto fotovol-
taico che permetterà di ridurre i consumi energetici dell’edificio. Av-
viati anche i lavori di asfaltatura di alcuni tratti stradali del territorio co-
munale per i quali sono stati stanziati €. 52.460,00: Via Spino, Via Sega, 
Via Terraglione, Via Basse le comunali interessate dai lavori. Previsto 
lo stanziamento di ulteriori risorse per estendere l’intervento ad altri 
tratti stradali deteriorati. Entro la fine del 2023 è previsto l’affidamento 
dei lavori per la realizzazione del tratto di pista ciclabile in via Pozzo 
che permetterà di collegare la pista di Via Lobia con il quartiere di Via 
dei Tigli e la riqualificazione della piazza/parcheggio di Via Ronco a Pa-
viola (fronte Chiesa) con la sua pavimentazione.

Progetti
Procedono anche le progettazioni 
degli interventi di riqualificazione di 
Vicolo Consorti, la pavimentazione del 
parcheggio, la realizzazione dei mar-
ciapiedi del cimitero del capoluogo e 
la riqualificazione dei percorsi pedo-
nali di Via Vivaldi. Grazie ad un finan-

ziamento Regionale di €. 200.000,00 si procederà al completamento 
del restauro-ristrutturazione della 
barchessa di Villa Anselmi, in parti-
colare la sistemazione del piano ter-
ra con la realizzazione di uno spazio 
socio-educativo. È stato firmato un 
protocollo d’intesa con il Consorzio 
acque Risorgive per la sistemazione 
delle sponde del canale irriguo po-
sto a lato di via Risaie, nella frazione 
di S. Anna Morosina; una volta com-
pletato questo intervento l’Ammini-
strazione Comunale procederà alla 
sistemazione con asfaltatura della 
strada comunale.
Etra Spa ha comunicato che nel 
corso dell’anno procederà all’esten-
sione della rete acquedottistica e di 

fognatura in via Mazzini, porzione stradale 
nel capoluogo per la quale l’Amministra-
zione completerà a breve l’acquisizione al 
demanio. Successivamente si procederà 
con la progettazione di un intervento di riqualificazione del comparto 
finalizzato alla pavimentazione del sedime stradale. L’Amministrazione 
ha inoltrato richiesta di finanziamento alla Regione del Veneto per la 
sistemazione del percorso pedonale sul fronte ovest di Via Valsugana 
nel tratto compreso tra Via Lobia e Via Pozzo; analogo percorso è stato 
intrapreso per l’ampliamento del campo da calcio “Dino Trento” per il 
quale è stata inoltrata domanda di contributo a valere sul bando statale 
Sport e Periferie. Il progetto in questo caso prevede la realizzazione di 
un secondo campo sintetico nel capoluogo a fianco di quello esistente.

Salvaguardia idrogeologica
Da sempre la nostra Amministrazione Comunale pone attenzione alla 
salvaguardia idrogeologica del territorio, attraverso interventi di ma-
nutenzione dei fossati comunali e con la realizzazione di interventi mi-
rati a risolvere i punti neri del sistema idraulico, attraverso la collabo-
razione con i Consorzi di Bonifica Acque Risorgive e Consorzio Brenta, 
che ringraziamo per il proficuo lavoro e la disponibilità offerta. Da rile-
vare l’intervento di sistemazione del rio Orcone in frazione di S. Anna 
Morosina, che ha permesso la soluzione di un problema di erosione 
delle sponde in corrispondenza delle abitazioni Marcolongo/Pette-
nuzzo. In via di risoluzione sul comparto ovest, il problema idraulico di 
Via Rive attraverso la realizzazione di uno scolmatore e la sostituzione 
di due ponticelli che dovrebbe permettere di superare i momenti di 
allagamento verificatisi nel passato.

Illuminazione
Con l’adesione alla nuova convenzione Consip - Luce 4, l’Amministra-
zione ha affidato la gestione degli impianti di pubblica illuminazione 
alla ditta City Green Light; il contratto prevede la sostituzione di tutti 
gli apparecchi di vecchia generazione (circa 700) con altri di nuova ge-
nerazione a Led, riducendo i consumi e attuando risparmi energetici. 
Gli impianti saranno costantemente monitorati, verrà garantito un in-
tervento tempestivo in caso di avaria, anche i cittadini potranno farsi 
parte attività segnalando direttamente alla ditta le anomalie.

Si chiama DIF)FUSIONE il pro-
getto promosso dal Comune 
di San Giorgio in Bosco in col-
laborazione con Cooperativa Carovana e TimeToTalk, attraverso il quale 
si propone la sperimentazione di un modello di sviluppo di comunità. 
Avviato agli inizi di marzo, si articola in varie attività:

Doposcuola
Avviato il 27 aprile  e conclusosi l’8 giugno, il doposcuola è stato pen-
sato e rivolto ad alcuni bambini della primaria in situazione di fragilità/
marginalità. Hanno partecipato costantemente 8 alunni di età mista, 
le attività a cadenza bisettimanale (ogni martedì e ogni giovedì, dal-
le 14.00 alle 16.00) hanno visto la collaborazione di alcune volontarie 
del territorio oltre a supporto allo studio, spazi ludici e laboratoriali. Ha 
collaborato l’associazione Anteas del Comune, occupandosi con i suoi 
volontari del trasporto per il ritorno a casa dei bambini.
Gli operatori hanno programmato le attività anche per l’anno scolasti-
co in corso, possibili grazie ad insegnanti in pensione e volontari, resisi 
disponibili durante la promozione del doposcuola effettuata durante il 
progetto “Ci Sto? Affare Fatica!”. L’invito a contribuire alle attività è sta-
to rivolto anche ai ragazzi che hanno partecipato a quest’ultimo pro-
getto. La proposta è stata diffusa anche ad alcuni istituti superiori del 
territorio per integrare al bacino di volontari alcuni ragazzi interessati 
ad ottenere i crediti PCTO.

Sportello d’ascolto Time To Talk
Nello scorso anno scolastico è stato proposto lo sportello di ascolto, 
aperto tutti gli studenti e gli insegnanti dell’istituto comprensivo con 
un buonissimo riscontro. Molti ragazzi e bambini hanno aderito a que-
sto spazio individuale, ma ancor più genitori e insegnanti, provenienti 
per la maggior parte dalla scuola primaria e dell’infanzia. Lo sportello 
riprenderà a ottobre 2023.

Educativa di Strada e Torneo di Calcio
L’appuntamento fisso, ogni lunedì po-
meriggio, riunisce tantissimi ragazzi 
del comune con l’educativa di strada 
al campetto da calcio dietro gli im-
pianti sportivi. Il progetto, iniziato alla 
fine di aprile, ha lo scopo di integrare 
e aiutare i ragazzi nella costruzione di 
relazioni significative attraverso il gio-

co ma soprattutto vuole dar voce a idee e iniziative che vengono dai 
nostri ragazzi. A partire proprio da questo gli educatori, il Comune,  i 

ragazzi dell’educativa di strada hanno reso possibile l’organizzazione 
di un torneo di calcio a 5 per ragazzi dai 12 ai 18 anni. Il torneo ha ani-
mato 5 serate di luglio (dal 17 al 21 luglio) e ha riscontrato un grandis-
simo successo anche di pubblico. Numerosi volontari 
e associazioni sportive del territorio hanno aiutato i 
ragazzi nella realizzazione del torneo, dando il loro 
contributo con la preparazione e la sistemazione del 
campo da calcio, fornendo tutti i materiali necessari 
alle partite e mettendo a disposizione del tempo per 
arbitrare e sostenere i ragazzi in questa iniziativa. Le 
attività dopo una pausa, sono riprese agli inizi di set-
tembre con nuovi progetti, nuove idee e tantissime 
altre partite di calcio.

Educativa Domiciliare (SEDT)
Il progetto Diffusione prevede progetti di educativa domiciliare. Gli edu-
catori del progetto danno supporto alle famiglie con fragilità del territorio.

Tavolo per le buone prassi
Il progetto ha instaurato e costruito un Tavolo di lavoro che unisce i 
servizi sociali, la scuola, le agenzie educative del territorio. Molte sono 
le esigenze riscontrate, queste le principali: per i giovani, la necessità 
di avere luoghi e occasioni extrascolastiche rivolte alla loro età;  per gli 
aduti, la genitorialità e le esigenze ad essa connesse.

Serate di formazione per genitori
Sono stati coinvolti i genitori delle scuole del territorio con un questio-
nario per raccogliere le preferenze sui temi da affrontare nei prossimi 
appuntamenti delle serate di formazione. Gli operatori del progetto 
stanno ora programmando e costruendo il percorso di formazione.  

Fundraising
Gli educatori stanno iniziando a individua-
re e a contattare alcune aziende del terri-
torio per avviare una raccolta fondi neces-
saria per il finanziamento delle attività del 
progetto, come i “buoni fatica” del dopo-
scuola e le spese dei laboratori pomeridia-
ni che inizieranno con l’avvio della scuola.

FLIC - Il Futuro è un Lavoro In Corso
Si sono conclusi a fine giugno 2023 gli incontri della terza annualità del 
progetto “FLIC- Il Futuro è un Lavoro In Corso” rivolto a tutti gli studenti 
delle classi seconde della scuola secondaria di primo grado. Lo scopo i 
educare i ragazzi all’orientamento e al pensiero costruttivo del proprio 
futuro. I ragazzi, ma anche le loro famiglie cui appartengono hanno 
modo di sperimentare e discutere di crescita, di scelta e di futuro attra-
verso l’utilizzo di attività strutturate e di incontri formativi.Descrizione opera Importo Iter realizzativo Previsione 

affidamento lavori
Previsione 
inizio lavori

Conclusione 
lavori

Pista ciclabile 
Valsugana - 2ª stralcio €. 551.675,00 Lavori in corso Affidati ditta 

Romea Asfalti srl
Iniziati il 

02.05.2023
Novembre 

2023
Pista ciclabile in via 

Ramusa €. 120.000,00 Lavori in corso Affidati ditta F.lli 
Collesei srl

Iniziati il 
15.05.2023

Settembre 
2023

Efficientamento 
energetico centro 

polivalente M° Rizzotto
€.   99.877,83 progetto esecutivo Settembre 2023 Settembre 

2023
Dicembre 

2024
Asfaltature strade 

comunali €.   52.460,00 Progetto esecutivo Affidati alla ditta 
S.I.G. SpA

Settembre 
2023

Dicembre 
2023

Riqualificazione 
parcheggio di Paviola 

Via Ronco
€.   95.000,00 progetto esecutivo Ottobre 2023 Novembre 

2023
Maggio 2024

Pista ciclabile Via 
Pozzo €. 195.000,00 Progetto esecutivo Dicembre 2023 Marzo 2024 Dicembre 

2024
Riqualificazione 

parcheggio cimitero 
del capoluogo

€.   90.000,00 Progetto esecutivo 
- 1º stralcio

Gennaio 2024 Marzo 2024 Dicembre 
2024

Sistemazione piano 
terra Villa Anselmi €. 300.000,00 Progetto esecutivo Gennaio 2024 Marzo 2024 Ottobre 2024

Percorso pedonale 
via Vivaldi €.   42.000,00 Studio fattibilità Marzo 2024 Maggio 

2024
Dicembre 

2024
Riqualificazione 
Vicolo Consorti €.   40.000,00 Studio di fattibilità Marzo 2024 Aprile 2024 Dicembre 

2024

Stato dell’arte opere in itinere
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Una stagione nel segno del rigore, della crescita e di tante iniziative per le 
scuole

Bilancio di previsione
L’approvazione del Bilancio di Previsione rappresenta uno dei 
più importanti strumenti di pianificazione e programmazio-
ne. Un impegno che ha dovuto essere ancor più scrupoloso alla 
luce delle incertezze di fine 2022 ed inizio 2023 che ci hanno co-
stretto, dopo che il bilancio era già stilato, ad una revisione mol-
to precisa. Ecco spiegato il ritardo nell’approvazione a marzo. 
Grazie anche a maggiori entrate nel 2022 da Irpef e tributi lo-
cali, si sono potute accogliere tutte le richieste degli assesso-
rati e dei funzionari degli uffici comunali, cercando di esse-
re sempre parsimoniosi nell’utilizzo delle risorse pubbliche, 
operando scelte di priorità come buoni padri e madri di famiglia. 

Punti di forza
Mantenimento di tutti i servizi e potenziamento di alcuni, soprattut-
to il sociale nonostante l’aumento dei costi, sono i punti di forza.   La 
soddisfazione è quella di avere mantenuto in sicurezza i conti senza 
aumentare la pressione fiscale sui cittadini, consapevoli che quanto 
è in programma potrà, almeno per ora, essere realizzato. Sono stati, 
pertanto, riconfermati i contributi alle associazioni, alle scuole, al so-
ciale; l’ aiuto ai più deboli;  il mantenimento del trasporto scolastico (a 
partire dall’ultima gara, ha visto un notevole aumento), che abbiamo 
cercato di ristorare con le nostre indennità; abbiamo riprogrammato il 
costo per l’assunzione del geometra e di un cantoniere, e per la sosti-
tuzione del ragioniere, sperando che quest’anno vadano a buon fine. 
Abbiamo cercato di mantenere inalterati i servizi essenziali, tra questi le 
manutenzioni ordinarie alle strade, alle scuole, al patrimonio comunale. 

Avanzo di amministrazione
Grande soddisfazione per l’amministrazione ad aprile quando, 
nell’approvare il bilancio consuntivo 2022, si è riscontrato un avan-
zo di amministrazione di €.1.338.004,70 con un incremento di €. 
179.861,22 rispetto all’anno precedente, una parte accantonata di €. 
393.682,27, un avanzo destinato agli investimenti pari a €.129.877,83 
ed un avanzo libero di €. 814.444,17. Parte di queste somme sono già 
state impegnate, come stabilisce la normativa, nelle opere pubbliche 
e per rispondere a richieste arrivate dagli uffici e dagli amministratori. 

Scuola
Storia e Memoria. In oc-
casione del 27 gennaio 

Giornata della Memoria e del 10 febbraio Giorno del Ricordo, 
l’amministrazione ha rinnovato l’iniziativa, divenuta ormai una tra-
dizione, grazie alla quale gli  studenti possono comprendere la sto-
ria attraverso immagini e testimonianze. Ai ragazzi della classe terza 
dell’istituto Giovanni XXIII sono stati proposti due video-spettacolo 
interpretati da Teatro Bresci “Questo è stato. Voci della Shoah” e il vi-
deo “Foibe-Il Ricordo”.   L’augurio è che quanto accaduto possa fare 
riflettere le nuove generazioni.
Si è svolta a San Martino di Lupari, Comune capofila, la commemorazio-
ne del 29 aprile “Far Fiorire La Memoria” ritornata in presenza dopo 
due anni. Gli studenti di classe terza della secondaria hanno ripercor-
so i tragici fatti del 29 aprile 1945. Un bell’esempio di sensibilità civica. 
L’amministrazione ha proposto, a febbraio, un’altra iniziativa in colla-
borazione con l’istituto comprensivo. Amministratori, insegnanti, ge-
nitori e studenti hanno indossato un calzino spaiato nella Giornata 
mondiale dei calzini spaiati per sensibilizzare grandi e piccoli alla 
diversità, all’inclusività e al rispetto reciproco. 

Talent School
L’amministrazione, attraverso 
l’assessorato all’ istruzione e alle 
politiche giovanili, quest’ulti-
ma delega rappresentata dal 
consigliere Sara Campagnaro, 
ha voluto far conoscere i tanti 
e diversi talenti che i nostri ra-
gazzi stanno coltivando. Sabato 

23 marzo ragazze e ragazzi sono stati protagonisti 
di un eccezionale Show dei talenti che ha fatto il 
tutto esaurito. I partecipanti, suddivisi in catego-
rie a seconda dell’età e della disciplina artistica, 
hanno portato i propri talenti sul palco. Ballerini, 
cantanti, attori e strumentisti sono stati valutati da 
una giuria di esperti in base a criteri come presen-
za scenica, originalità e simpatia, livello tecnico e 
interpretazione. Questi i vincitori: Cat A (7-9 anni): 
Filoso Emma; Cat B (10-13 anni): Amiche Pazze - 
Sandu Evelyne Andreea e Piantella Arianna; Cat 
C (14-17 anni): Salinetti Giada; Cat D (18-25 anni): 

Edoardo Zirbi. I vincitori del Premio Gran Prix: Anna Pluti ed Edward 
Torresin. Menzioni: Amiche Pazze: per l’alto livello tecnico e la com-
plessità coreografica; Veronica De Francisci: per la capacità interpre-
tativa e il talento; Greta Zanzerin: per la divulgazione del messaggio.

Genitori in formazione
Anche quest’anno numerosi genitori e docenti 
hanno partecipato alle due serate con il dott. Mi-
lani. Tema del progetto: “Le figure genitoriali. Cosa 
trasmettono per la vita?” e “I segreti della mente, 
l’energia dei pensieri per la propria realizzazione”. 
I due incontri, con tante domande da parte del 
pubblico, sono stati costruttivi e ricchi di spunti 
per migliorare le nostre vite. 

Educazione stradale
Nato quest’anno dall’idea di alcuni genitori, il progetto di educazio-
ne stradale ha visto la partecipazione di tutto l’istituto, con le clas-
si prime della scuola secondaria Giovanni XXIII. Agli studenti sono 
state spiegate le norme del codice della strada e hanno imparato 
le regole del buon pedone e l’uso del monopattino. Gli agenti del-
la Polizia locale hanno illustrato l’uso consapevole dei social. Molte 
le curiosità e le domande poste dagli studenti alla Polizia locale. Ci 
auguriamo che, conoscendo e soprattutto rispettando il codice del-
la strada, possiamo tutti contribuire a ridurre gli incidenti stradali. 

Edugreen
Inaugurato il laboratorio Edugreen presso la scuola secondaria Gio-
vanni XXIII. Il progetto ha visto lavorare insieme Istituto comprensivo 
e Amministrazione Comunale, con lo scopo di avvicinare i ragazzi alla 
natura e al rispetto dell’ambiente. 

Assessore
Vicesindaco

Loretta Frison
54 anni

Bilancio
e Scuola

School Out
Grande partecipazione alla prima edizione “School Out, Corri per la 
tua scuola”. Docenti, genitori, ragazzi e bambini hanno percorso 5 chi-
lometri con arrivo nel giardino di Villa Bembo dove sono stati proposti 
giochi per piccoli …e anche per i grandi. Sono stati raccolti 540 euro 
che andranno a finanziare serate formative per genitori e docenti.

Festa fine anno
Lo scorso anno scolastico si è conclu-
so con spettacoli e rappresentazioni 
che hanno visto impegnati i ragazzi in 
diverse attività, dal teatro al canto alla 
musica. Anche quest’anno abbiamo 
voluto salutare i ragazzi che hanno 
completato il ciclo scolastico con un 
momento pubblico istituzionale, or-

ganizzato con le 
rappresentanti di 
classe. Tanti gli ab-
bracci, i sorrisi, le 
chiacchiere: mo-
menti che hanno 
scaldato il cuore. 

Centri estivi 
A inizio agosto si sono concluse le attività del 
centro estivo, promosso dalla Parrocchia, in col-
laborazione con l’Amministrazione comunale, 

gestito dalla Cooperativa Dinamika, più di 80 gli iscritti. Sono state 
proposte varie attività: laboratori creativi, giochi d’acqua, canoa, ba-
sket, arrampicata, visite all’esterno e tanto altro ancora. 

Sindaci in coro
Come vicesindaca ho partecipato all’evento provinciale “Siamo così”, 
sindaci in coro per le donne iraniane vittime della repressione. 

Ccr
Sono proseguite le attività del Ccr con la partecipazione alla Giornata 
ecologica, alle Commemorazioni del 25 e 29 aprile e del 2 giugno. 
Ragazze e ragazzi del Ccr hanno organizzato il ballo delle terze medie 
e fatto visita al municipio. Sindaco e vicesindaco dei ragazzi hanno 
presenziato a vari eventi comunali. Anche quest’anno una grande 
squadra con tante idee. 

Via dell'artigianato, 9 - San Giorgio in Bosco (PD)
Tel. 0499450538
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Sport,
Protezione Civile

ATTIVITÀ PRODUTTIVE SPORT / PROTEZ. CIVILE

Sport, volontariato, attività commerciali e produttive: il grande cuore 
pulsante della nostra comunità

Ventotto anni di Protezione Civile
Volontari impegnati nell’Esercitazione Distrettuale del Medio Brenta.
Domenica 18 giugno si è svolta a San Giorgio in Bosco una Eser-
citazione Distrettuale del Medio Brenta. Nell’occasione la no-
stra amministrazione comunale ha voluto ringraziare con una 
grande festa la Protezione Civile di San Giorgio in Bosco 
per il 28° anniversario di istituzione del Gruppo Comunale. 
Evento clou della giornata l’esercitazione distrettuale che ha visto at-
tuare il Piano comunale di Protezione Civile per la parte riguardante 
l’allestimento dei campi base per l’alloggiamento degli sfollati.
Sono state individuate 4 zone nel nostro territorio per tale necessità, 
il capoluogo e le 3 frazioni, con la preparazione delle piantine per 
ogni zona, evidenziando il posizionamento delle tende. Il tutto è sta-
to visionato da un drone dall’alto, per avere una visione dell’insieme 
delle operazioni. Al termine ci siamo trovati a Villa Bembo per i saluti 
istituzionali aperti dal Sindaco, con le autorità locali attuali e passate, 
il Senatore Antonio De Poli, il consigliere delegato provinciale alla 
Protezione civile Daniela Bordin, e con Massimo Maran e Cristina 
Gazzin in rappresentanza della Protezione Civile della provincia.
Don Bruno Sette ha benedetto i mezzi ricordando i volontari defunti 
e ringraziando i volontari del distretto Medio Brenta per l’ottima 
esercitazione svolta. Un grazie a tutti i volontari del distretto e di San 
Giorgio in Bosco coordinati da Alberto Giachelle e dall’assessore 

Vittorio Trento, al 
gruppo SAT Sette 
Comuni antincen-
dio boschivo e al 
gruppo Era radio-
matori. È stata una 
occasione emozio-
nante e stimolante 
che ha intrecciato 
passato, presente 
e prospettive per il 
futuro. 

Alluvione in Romagna
Anche alcuni nostri volon-
tari del gruppo di Protezio-
ne civile si sono recati in 
Romagna, nei Comuni col-
piti a fine maggio dall’allu-
vione, per dare una mano 
nelle opere di ripristino e 
alla ricostruzione. I nostri Vittorio Zanchin e Lorenzo Bortignon 
sono stati a Solarolo assieme ad altri volontari del distretto Me-
dio Brenta, portando un prezioso aiuto 
portato alla popolazione della Romagna. 
Grazie ragazzi!

Ciao Albino!
Insieme alla Protezione civile e alla no-
stra comunità vogliamo ricordare Albino, 
instancabile volontario che ha svolto con 
passione e senso civico il servizio, ogni 
volta orgoglioso di indossare la divisa 
della Protezione Civile.

Il Caffé Centrale ottiene il
riconoscimento di “locale storico” 

Ottant’anni di 
storia dietro il 
bancone del bar. 
Otto decenni di 
servizio continuo 
profuso con in-
stancabile passio-
ne ai tanti avven-
tori, residenti ma 

anche tanti in transito lungo la Valsugana. Il bar Centrale, di 
proprietà della famiglia Lessio, ha festeggiato gli 80 anni 
ininterrotti di attività.
Il prestigioso traguardo è stato riconosciuto dall’Appe, Associa-
zione provinciale dei pubblici esercizi con la prestigiosa targa 
di “locale storico” come da censimento della Regione che ne ha 
comunicato l’iscrizione con lettera dell’assessore regionale allo 
Sviluppo economico Roberto Marcato. Congratulazioni a questo 
Caffè, tradizionale luogo di incontro, confronto e svago, perché 
ha affrontato la sfida del tempo, rinnovandosi nel servizio e nella 

qualità dei prodot-
ti, con passione e 
determinazione. 
Grazie a Paolo e 
Vania Lessio e ai 
loro collaborato-
ri per avere conti-
nuato l’attività di 
famiglia, giungen-
do a questo impor-
tante traguardo!

Il Premio “Drago 
d’oro” alla fale-
gnameria Scalco
L’edizione 2023 del Premio Drago d’oro ha visto assegnare i ricono-
scimenti alla falegnameria Scalco e a Emilia Coletto, Fespeca Becce-
gato, Teresa Filoso che hanno avuto per decenni  una attività com-
merciale in paese che ora è stata chiusa.

Nuova farmacia a Lobia
È stata inaugurata a 
Lobia la nuova farma-
cia “San Bonaventura” 
della dottoressa Prisca 
Comin. La nostra am-
ministrazione ha por-
tato il benvenuto con 
l’augurio di un cammi-
no lungo e pieno di soddisfazioni.

Per non dimenticare Nikolajewka
Anche quest’anno una delegazione dell’Amministrazione Comu-
nale e del Gruppo di Protezione civile ha partecipato a Cittadella 
al 80°Anniversario della battaglia di Nikolajewka nella Campa-
gna di Russia. È nostro dovere essere testimoni di queste tragedie, 
trasmettendole alle nuove generazioni affinché non perdano le spe-

ranze di ricercare e promuovere la pace. La manifestazione, organiz-
zata dal Gruppo Alpini di Cittadella con l’Amministrazione comunale 
della città murata,  ha assunto un significato particolare in questo 
tempo di preoccupazione in Europa. 

Festa dei Fiori a S. Giustina in Colle
Arrivato anche nel 2023 il consue-
to appuntamento con la “Festa dei 
Fiori” a Santa Giustina in Colle! Gra-
zie al sindaco Moreno Giacomazzi 
e all’amministrazione comunale 
che, con il consueto impegno e le 
grandi capacità di Pro Loco Santa 
Giustina in Colle, Scout e Parroc-
chia Santa Giustina in Colle, ren-
dono, tutti insieme, imperdibile 
questo appuntamento che dà il 
benvenuto alla primavera.

Fiera di San Valentino a Pozzoleone 

La nostra Amministrazione ha partecipato a Pozzoleone, con altri 
amministratori ed autorità, alla cerimonia di apertura della 506° 
Fiera di San Valentino, evento che affonda le radici nella tradi-
zione del mondo agricolo e rurale.

Associazioni sportive in festa
Nella cornice della Sala Consiliare, insieme con il sindaco Nicola Pet-
tenuzzo, abbiamo ricevuto le associazioni sportive del Comune, con-
segnando attestati di merito agli atleti che si sono contraddistinti 
ottenendo risultati di prestigio nelle varie discipline, a livello na-
zionale ed internazionale. Abbiamo ribadito l’importanza di praticare 
lo sport per la salute e il benessere psico-fisico, ma soprattutto per la 
crescita formativa della persona, che si nutre di impegno, sacrificio, de-
terminazione e passione. Alle nostre eccellenze abbiamo rivolto i com-

plimenti nostri e a nome della comunità! W lo sport: Noemi Melchiori 
ASD Nintai Karate Team. Alessandro Pallaro Vicenza Calcio. Arian-
na Piantella, Gaia Piantella, Ilaria Oanca, Alessia Mella, Sandu 
Evelyne Ginnastica ritmica Levante A.S.D. Federico Lago, Andrea 
Marcon, Alvise Pieretto, Nicolò Franceschin, Mattia Pallaro, Riccar-
do Favaro. Accademia dei 5 Principi A.S.D.Astra volley. Virtech - C5

37° Giro Medio Brenta sulle nostre strade 
Anche quest’anno il 37°Giro del Medio Brenta ha percorso per ben 
cinque volte il territorio comunale di San Giorgio in Bosco dove 
erano posizionati altrettanti traguardi volanti. Un grazie ai nostri 
volontari di Protezione civile e ai gruppi di Campodoro e Tombolo 
che, a supporto della nostra Polizia municipale, ci hanno garantito un 
maggiore controllo e sicurezza sul territorio. Il Giro del Medio Brenta 
classe 1.2 riservato agli Elite-
Under 23-Continental, svol-
tosi il 2 luglio, è organizzato 
dal Veloce Club Villa del Con-
te. L’arrivo a Gallio dopo 174 
km tra le bellezze naturalisti-
che, artistiche e culturali dei 
nostri territori e con il tifo dei 
numerosi appassionati spar-
si lungo il percorso.

https://www.facebook.com/moreno.giacomazzi.71?__cft__%5b0%5d=AZVO4_RZ5usmg1S39fYnVDInY9-qs2Srfs-2BwJpbbQ1A9JqQYyj_bbwtwtQFvH-bGPX1aPgnWe_m4JkvNiYvE0yL5zvhp7oOitI3LONP4S600T51rlRj3lMqdUNsAdFBU_pCAAtmSPr8fri5E8QeJNErs37vi0voR6AJBnbE39Ah-mm5aRP3JcZ-KEEEdfKBMc&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/prolocosantagiustinaincolle?__cft__%5b0%5d=AZVO4_RZ5usmg1S39fYnVDInY9-qs2Srfs-2BwJpbbQ1A9JqQYyj_bbwtwtQFvH-bGPX1aPgnWe_m4JkvNiYvE0yL5zvhp7oOitI3LONP4S600T51rlRj3lMqdUNsAdFBU_pCAAtmSPr8fri5E8QeJNErs37vi0voR6AJBnbE39Ah-mm5aRP3JcZ-KEEEdfKBMc&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/prolocosantagiustinaincolle?__cft__%5b0%5d=AZVO4_RZ5usmg1S39fYnVDInY9-qs2Srfs-2BwJpbbQ1A9JqQYyj_bbwtwtQFvH-bGPX1aPgnWe_m4JkvNiYvE0yL5zvhp7oOitI3LONP4S600T51rlRj3lMqdUNsAdFBU_pCAAtmSPr8fri5E8QeJNErs37vi0voR6AJBnbE39Ah-mm5aRP3JcZ-KEEEdfKBMc&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/parrocchiaSGinColle.gamento?__cft__%5b0%5d=AZVO4_RZ5usmg1S39fYnVDInY9-qs2Srfs-2BwJpbbQ1A9JqQYyj_bbwtwtQFvH-bGPX1aPgnWe_m4JkvNiYvE0yL5zvhp7oOitI3LONP4S600T51rlRj3lMqdUNsAdFBU_pCAAtmSPr8fri5E8QeJNErs37vi0voR6AJBnbE39Ah-mm5aRP3JcZ-KEEEdfKBMc&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/parrocchiaSGinColle.gamento?__cft__%5b0%5d=AZVO4_RZ5usmg1S39fYnVDInY9-qs2Srfs-2BwJpbbQ1A9JqQYyj_bbwtwtQFvH-bGPX1aPgnWe_m4JkvNiYvE0yL5zvhp7oOitI3LONP4S600T51rlRj3lMqdUNsAdFBU_pCAAtmSPr8fri5E8QeJNErs37vi0voR6AJBnbE39Ah-mm5aRP3JcZ-KEEEdfKBMc&__tn__=-%5dK-R
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ASSOCIAZ./CULTURA PARI OPP./FORMAZIONE

Cultura: confrontarsi, aprire orizzonti, stare insieme, discutere, donare, 
formarsi

L’inizio del 2023 mi ha visto oggetto di lettere anonime e calunnie: ho scelto 
di mantenere fede al mio impegno, di non distruggere ma di costruire, an-
dando oltre. Ringrazio le persone, e sono tante, che in questi momenti non 
facili mi hanno manifestato supporto e solidarietà. In quattro anni e mez-
zo sono tante le iniziative realizzate con la collaborazione di associazioni e 
volontari. Abbiamo gradualmente introdotto connotazioni tematiche con 
minirassegne a sfondo storico o editoriale o formativo: un trend positivo 
innovativo e di spessore, soprattutto a villa Anselmi, ormai centro cultura-
le attivo e riconosciuto. Ringrazio tutti i collaboratori, i volontari culturali 
iscritti all’albo del Comune, i partecipanti, tutti i volontari e tutte le associa-
zioni con le quali la collaborazione reciproca è motore di nuove idee: se fai 
da solo puoi andare più veloce, ma se fai insieme vai più lontano!

Ripercorriamo le proposte atti-
vate, anticipando poi le attività 
alle quali si sta lavorando. 
6 gennaio Le befane a teatro 
con pro loco e Magica Bula con 
La bella e la bestia.
11 gennaio Parimenti aca-

demy Parole per amarsi (Nicoletta Maragno), percorso esperienziale per il 
benessere in 8 incontri tra 2022 e 2023 - 22 gennaio Workshop conclusivo 
di Parimenti Academy 2022 Amarsi per amare.
Letture in Biblioteca: ogni mese un doppio appuntamento per la fascia 
3-6 e 7-10 anni: 25 - 31 gennaio 7 e 14 febbraio, 7 e 14 marzo, 5 e 11 
aprile, 10 e 16 maggio, 6 e 7 giugno. 
Da gennaio nuove tesserine cartacee per i bambini!
Su Facebook Biblioteca da maggio I consigli di Maristella per albi illustrati 
e letture fantastiche. Grazie alle lettrici dei Lettori Ad Alta Voce di Cittadella 
e ai lettori volontari della nostra biblioteca (Chiara, Elena, Simone e Anto-
nella), sempre più coinvolgenti, con collaborazioni con esperti di musico-
terapia o altre arti.
27 gennaio Questo è stato Voci sulla shoah con Anna Tringali. Per non di-
menticare!
6 febbraio con Auser serata con mandolino e pianoforte, con M. Mazzo-
netto e G. Sensolo. 
10 febbraio Giorno del Ricordo con Romano Zovato, esule da Zara (Associa-

zione Nazionale Venezia Giulia Dalmazia) a Lobia: il ricordo. 
Con partecipazione speciale del gruppo bandistico: grazie!
19 febbraio Carnevale a Villa Bembo 2ª ediz. con la pro loco.
23 febbraio In memoria di mio padre, il libro di Fespeca 
Beccegato sul padre: il ricordo di una figlia intrecciato alla 
storia della comunità.
8 marzo Mindfullness per la festa della donna con R. Maz-
zonetto e A. Gallo. 
8 marzo Saluto di  Barbara Hoffman, cittadina onoraria di 
San Giorgio in Bosco (Mozambico  ASEM).
12 aprile delegazione a Trento Intesa assessori Pari Op-
portunità (Tombolo San Giorgio in Bosco Gazzo Piazzola 
sul Brenta Galliera Veneta) per la certificazione Comune 
Amico della famiglia: abbiamo proceduto a una mappa-
tura di tutti i servizi attivi nel nostro comune per aderire a 
questo progetto che è prima di tutto un impegno a favore 
della famiglia.
24 aprile 100 km per la vita (Pro loco con AVIS e San Gior-
gio Eventi): la sfida di Denis Ceccato con sport e solidarietà 
al servizio dello IOV e della ricerca.
25 aprile commemorazione per la Liberazione a Villa Bembo.
Incontri con la STORIA: 14 aprile 28 aprile 29 aprile 30 aprile Sezione 
tematica dedicata alla storia
- 14 aprile Luciano Berti, La vita continuava di fame, Diario di Vito Frasson, 
internato militare italiano 1943, con il suo rocambolesco ritorno a casa dal-
le pagine originali del diario ritrovato dopo settant’anni. 
- 28 aprile Chiesa di Sant’Anna Morosina Note e voci per ricordare Concer-
to del gruppo bandistico e del coro di Sant’Anna Morosina in ricordo del 
tragico eccidio del 29 aprile 1945.
- 29 aprile: il tragico percorso del 29 aprile da Sant’Anna Morosina a Castel-
lo di Godego rivissuto dai podisti dei quattro comuni coinvolti (San Giorgio 
in Bosco – Villa del Conte- San Martino di Lupari e Catello di Godego. Grazie 
a Denis Ceccato e Luca Favero per San Giorgio in Bosco.
- 30 aprile Sala Oriana Fallaci: incontro con Antonio Brescianini già Sinda-
co di Vimodrone (Mi) e Anna Luisetto figli di prigionieri italiani in America 
a Letterkenny, Chambersburg (USA).
1 maggio pedalata e cerimonia Drago d’oro (collaborazione con pro loco).
MAGGIO LeggiAmo incontri tra i libri 12 maggio 18 maggio 30 maggio
Paolo Malaguti Piero fa l’America. Il racconto dell’epopea degli Italiani in 
America attraverso lo sguardo di Piero, il protagonista.

(Re)sistenze di Caterina Borga-
to: uno sguardo geografico su 
donne di terre estreme, con l’in-
troduzione del Prof. Pierpaolo 
Faggi, già docente di geografia 
dell’Università di Padova, con 
un approfondimento su G. B. 
Ramusio, geografo del Cinque-
cento al quale è intitolata la no-
stra Biblioteca.
Oro giallo di Giorgia Miazzo: 
viaggio sulla storia epica del mais 
e della polenta.

Maggio – giugno ParliAmo Breve introduzione al Public Speaking con 
Federica Santinello. 
21 maggio Con Unamano Come ti salvo il pianeta Serata benefica a favo-
re dell’Emilia Romagna con Mara Moschini e Marco Cortesi in una lezione 
spettacolo sul pianeta e su uno stile di vita rispettoso dell’ambiente.
2 giugno Primo pic nic per la Festa della Repubblica con giochi organizzati 
da Forza 4 e da un gruppo di genitori e con il laboratorio dedicato agli 
aquiloni con Vitamina C (Aperte le iscrizioni AI CORSI A Lobia!).
7 giugno Piccoli Crimini coniugali Prima nazionale di Teatro Bresci, con 
Anna Tringali e Giacomo Rossetto. In scena le contraddizioni della coppia, 
in una pièce teatrale a tratti paradossale ma coinvolgente.
10 giugno  Artemus Show, lo spettacolo con gli allievi della scuola di mu-
sica di Lobia, ex scuola elementare (Aperte le iscrizioni ai corsi a Lobia!).
13-22-27 giugno Storie a pedali: la bicicletta Marlene, biblioteca itine-
rante su una bici speciale, ha animato le piazze di Paviola, Sant’Anna Mo-
rosina e Lobia, con Stefano, il cantastorie, e con il prestito dei libri della bi-
blioteca attivato e in loco da Antonella. Marlene tornerà il 29 settembre 
per Il Veneto legge, questa volta a San Giorgio in Bosco.
18 giugno Festa dei volontari dell’associazione ANTEAS: GRAZIE!
25 giugno concerto del gruppo bandistico e majorettes A tempo di mu-
sica, un meraviglioso modo per salutare l’estate nella cornice del prato di 
Paviola vicino alla Chiesa. Aperte le iscrizioni ai corsi!
28 giugno Teatro Oltre il limite, la rassegna con Fontaniva e Tombolo: Rita 
e il giudice di Mataz Teatro in ricordo di Paolo Borsellino e della sua scorta.
9 agosto Il Maestro Cristiano Zanellato con Artemus scuola di musica 
spiega Tosca di Puccini.
10 agosto con pro loco e Artemus alla Tosca all’Arena di Verona: serata magica!
8 settembre Bagno sonoro sotto le stelle con Giulia Seganfredo (un in-
contro per il benessere nei primi 10 giorni di ogni mese da settembre).
Segnalibro AVIS per Biblioteca: GRAZIE!

Anticipazioni
Letture in Biblioteca 6 e 12 settembre, 4 e 13 ottobre,  8 e 17 novem-
bre, 13 e 22 dicembre
24 settembre 3ª Giornata Europea del Patrimonio Passeggiata lungo il 
Tergola con Auser.
29 settembre Maratona di lettura in Biblioteca (Merenda con delitto – 
Storie a Pedali – Calvino).
5 ottobre Incontri per il benessere: biodanza Info Biblioteca.
8 ottobre Spettacolo per bambini Silent play con la Piccionaia (Reteventi) 
info Biblioteca.
ottobre: il ruolo dell’assistente sociale. Incontro informativo. 
27 ottobre Artisti di strada in Biblioteca per Hallowen (Reteventi) Info 
Biblioteca.
29 ottobre LILT prevenzione in piazza Manzoni.
5 novembre Tributo a Morricone Sala Teatro (Reteventi) Info Biblioteca.
25 novembre L’amm. comunale ed ERIKA onlus presentano il Concerto 
invernale del Gruppo bandistico e Majorettes - Palazzetto dello Sport.
26 novembre Una panchina rossa per ricordare.
8 dicembre Mercatino di Natale con pro loco.
16 dicembre Concerto di Natale con pro loco.
Dall’8 al 23 dicembre Mostra del libro ed eventi natalizi di lettura e non…
13 gennaio con la pro loco e la compagnia del corso di teatro Chi è di scena 
arriva Quello che sappiamo sull’amore (raccolta fondi pro biblioteca).
21 gennaio con la pro loco proponiamo a grande richiesta “Le betoneghe”.
 In cantiere (stiamo lavorando per …)
- presentazione libro fotografico su San Giorgio in Bosco (di G. Pie-

robon e R. Brunoro con prof. L.A.Zorzi).
- per gli ultimi giorni dell’anno una uscita A SORPRESA!
- gruppo di lettura in biblioteca: stiamo arrivando!
- Certificazione Comune Amico della famiglia.
- Pari-Menti Academy Il valore del silenzio dentro e fuori di noi Ciclo 

di incontri formativi.
- Cultura dei borghi: progetto per tabelle culturali con QR-code con 

info storico culturali.
- Incontri con l’autore a tema e testimonianze dal vivo (16 NOVEM-

BRE…).
- Corsi di inglese junior e senior (con Auser) a Lobia.
- Ginnastica termale con…
- Retrospettiva sull’opera di Ennio Toniato.
- Collettiva di pittori e scrittori del territorio: SE SEI UN ARTISTA se-

gnala in Biblioteca IL TUO NOME entro dicembre 2023!

Eddi House
srl
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EDILIZIA PRIVATA

Urbanistica, edilizia, ambiente: dalla parte dei cittadini con fiducia e rispetto

Nel corso del 2023 abbiamo continuato a lavorare per il bene 
della comunità.
Le persone che mi conoscono sanno che, per come la intendo 
io, i cittadini non sono “numeri”. Da soli o con le proprie fami-
glie, essi sono sempre portatori di situazioni di vita importan-
ti e, quando bussano alla porta comunale, hanno già fatto un 
passo importante: rivolgersi con fiducia all’Amministrazione di 
cui faccio parte. 
Ed è con fiducia e rispetto che vengono ascoltati, valutati, 
orientati in un possibile percorso di positiva risposta. 

Edilizia privata
Nel campo dell’edilizia, nonostante la crisi del settore sia an-
cora forte, in parte accentuata anche dall’effetto superbonus 
che purtroppo ha  comportato - per le famiglie e i privati - un 
notevole rincaro dei prezzi e, quindi, una maggiore difficoltà 
a effettuare lavori “ordinari” anche di sistemazione degli edifi-
ci esistenti, il nostro Comune ha dimostrato una certa positiva 
tendenza.
Il numero di pratiche edilizie che vengono presentate allo 
sportello mantiene lo stesso trend, e il monte oneri/contribu-
to di costruzione che viene introitato annualmente, è sem-
pre prossimo ai 300.000 euro, cifra che altri Comuni simili al 
nostro, fanno fatica a raggiungere. La tempistica di risposta alle 
pratiche è, nonostante tutto, ottimale se raffrontata a quella 
di Comuni contermini. Questo obiettivo di miglioramento dei 
tempi di risposta, dipende in gran parte anche dall’attività dei 
tecnici liberi professionisti, con i quali attiveremo di incontri 
operativi, finalizzati a semplificare i procedimenti,  mediante la  
presentazione di pratiche edilizie precise, complete e concise.     
La Comunità di San Giorgio in Bosco è positivamente atti-
va, e va salvaguardata: offrendo un servizio di gestione delle 
pratiche edilizie, efficace e preciso, valorizzando le  competen-
ze umane e cercando di arruolare nuovi rinforzi, “battagliando” 
con numerosi problemi e ostacoli: normativa nazionale di bloc-
co concorsi pubblici, quasi disertati, difficoltà ad avere gradua-

torie di enti che hanno fatto selezione per i profili professionali 
di nostro interesse.

Urbanistica
Nel settore dell’Urbanistica, nel corso dell’anno abbiamo av-
viato la procedura per il riconoscimento di eventuali “Varianti 
verdi” mediante domande dei privati volte a rinunciare - per 
motivi di peso fiscale - all’edificabilità dei propri terreni. Il pro-
cedimento è stato concluso con la presa d’atto da parte della 
Giunta Comunale  che non sono state presentate  domande. 
Abbiamo affinato il Regolamento Edilizio con una modifica che 
ha reso meno restrittiva la definizione dei pergolati/pom-
peiane:  max 30 mq. misurati senza tenere conto dello sporto 
dei travetti (fino a 1 metro).
Per la realizzazione di un tratto di pista ciclabile in Via Pozzo a 
Lobia, è stata adottata e approvata la specifica variante urba-
nistica al Piano degli Interventi, in modo da rendere attuabi-
le il progetto dell’opera. 
Per garantire la fattibilità di ulteriori future variazioni urba-
nistiche al Piano degli Interventi, che avranno ad oggetto la 
espansione dell’edificato, abbiamo dato corso alla redazione 
dello studio di microzonazione sismica di “secondo livel-
lo”, ottemperando alla normativa nazionale e regionale. Senza 
questo studio che sarà trasmesso alla Regione, l’attività pianifi-
catoria del Comune sarebbe “congelata”  per non dire bloccata.
Abbiamo a cuore le attività produttive collocate in zona im-
propria, e attraverso le procedure SUAP, miriamo a incentiva-
re la loro riqualificazione territoriale. Anche quest’anno sono 
già due le pratiche di permesso di costruire in deroga, in corso 
di istruttoria, che approderanno in Consiglio Comunale per il 
parere definitivo. In merito al tanto vociferato progetto di un 
nuovo stabilimento di imbottigliamento dell’acqua minerale, 
attorno al complesso Sanpellegrino, nessuna pratica di rilascio 
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autorizzativo  è pervenuta agli 
atti del Comune, per cui ovvia-
mente c’è poco da aggiungere, 
puntualizzando il fatto che il Co-
mune potrà senz’altro fare la sua 
parte, responsabilmente, solo se 
e quando gli sarà presentata la 
domanda.       
Sono state approvate due impor-
tanti convenzioni urbanistiche: 

1) la realizzazione di una nuova pesa - il cui servizio è im-
portante per le diverse attività -  in Via Valsugana, con la 
dismissione di quella esistente all’incrocio di Via Spianà con 
Via Valsugana, eliminando una situazione di pericolo per la 
circolazione stradale. 

2) La riqualificazione di un piccolo borgo abitativo in Vicolo 
Spino, con l’acquisizione al patrimonio comunale di un’a-
rea privata destinata a viabilità pubblica con l’allargamento 
dell’incrocio con Via Spino.                      

Si tratta di due interventi di riqualificazione del territorio che 
abbiamo cercato di portare a buon fine, nell’interesse generale, 
dialogando con i privati interessati. 
Abbiamo in lavorazione, con la massima trasparenza, due va-
rianti al Piano degli Interventi che contiamo di adottare en-
tro la fine del 2023, sempre per dare risposta alle diverse mani-
festazioni di interesse presentate dai privati:
- una specifica variante per la individuazione di ulteriori 

nuovi edifici rurali non più funzionali al fondo rustico, i qua-
li potranno essere recuperati alla residenza, privilegiando il 
recupero  dell’esistente e la riduzione di consumo di suolo;

- una seconda più generale variante, che seguirà un iter più 
lungo e articolato, che riguarderà: le previsioni puntuali in 
ambiti di edificazione diffusa individuati dal PAT; previ-
sioni puntuali relative ad edifici oggetto di tutela, per la revi-
sione di schedatura; la verifica della previsioni di espansione 
del P.I. ed eventuale revisione delle modalità di attuazione/
intervento;  aggiornamento di schede di Ambito di Interven-
to Codificato; aggiornamento del Registro elettronico dei 
crediti edilizi (RECRED) con definizione ambiti di atterraggio 
crediti edilizi e delle modalità attuative;  recepimento di nor-
mative nazionali sul rischio idraulico.

L’obiettivo è quello di garantire una pianificazione urbanistica 
operativa più attenta e aggiornata alle esigenze del territorio.

Ambiente
In tema di tutela dell’ambiente, il nostro impegno è stato co-
stante nel perseguire l’obiettivo:
- di agire in sintonia con la Provincia di Padova e la Regione del 

Veneto  in materia di inquinamento atmosferico, per con-
tribuire ad un possibile miglioramento della qualità dell’aria, 
adottando le necessarie ordinanze di regolamentazione del-
la circolazione stradale e non solo;   

- di mantenere la Giornata ecologica, che nel corrente anno è 
stata tenuta il 12 marzo 2023, il cui spirito è quello di tutelare 
l’ambiente e la comunità stessa, coniugando senso civico e 
piacere di stare insieme.

Siamo riusciti ad ottenere, d’intesa con la Regione e la società 
Sanpellegrino, l’invio con cadenza mensile a partire da luglio,  
dei dati geologici afferenti al monitoraggio dei livelli della 
falda acquifera, in relazione agli emungimenti effettuati: que-
sto in un ottica di tutela e salvaguardia della risorsa “acqua”.   
Abbiamo ottenuto, partecipando allo specifico bando della 
Giunta Regionale, il contributo per l’ installazione di un im-
pianto di videosorveglianza, 
finalizzato a prevenire il de-
posito incontrollato di rifiuti, 
fenomeno purtroppo ancora 
presente in certe parti del no-
stro territorio comunale. Entro 
la seconda parte dell’anno pro-
cederemo alla messa in fun-
zione dell’impianto, per poter 
monitorare il territorio e  indi-
viduare i “furbetti” dell’ab-
bandono dei rifiuti, probabil-
mente non residenti.
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San Giorgio Eventi

Pro loco ProSanGiorgio

La morte di Giovanni Gazzola, scultore di 
Sant’Anna Morosina

La visita in amicizia dell’Amministrazione comunale 
in Bosnia Erzegovina

Programma
AUSER

2023-2024

Grande lavoro e grande passione da parte di tutti i volontari, per 
costruire aggregazione e divertimento! Ad aprile è tornata la Festa 
di San Giorgio. Grande successo anche il 24 aprile con Una corsa 

per la vita per lo 
IOV organizzata 
dalla Pro loco 
con la quale ab-
biamo collabo-
rato. A giugno 
Summerfest a 
Cogno, per fare 

Un corsa per la vita Il 24 aprile un sogno 
lungo 100km si è realizzato: una sfida 
portata a termine e vinta da Denis Cec-
cato, per raccogliere fondi a favore dello 
IOV. Pro loco, AVIS, San Giorgio Eventi, 
Comune e tanti sponsor o donazioni uni-
tamente ad una lotteria che ha venduto 
5000 biglietti: insieme per un totale di 
€ 7500 raccolti e donati allo IOV! Bravo 
Denis e bravi i runners che lo hanno sup-

portato in questa lodevole impresa!
Pro loco ProSan Giorgio aps Anche quest’anno si sono svolte le tradi-
zionali manifestazioni della Pro loco ProSanGiorgio aps, come la stori-
ca Rassegna teatrale, la Pedalata ecologica e il Drago D’oro assegnato 
nel 2023 alla ditta F.lli Scalco. Con l’amministrazione comunale, è stato 
assegnato anche un riconoscimento a tre donne che hanno fatto la 
storia del nostro paese come commercianti, impegnandosi in attività 
commerciali che tutti ricordano con affetto: Teresa Filoso, Emilia Colet-

LA TESTIMONIANZA DEL COMITATO UNAMANO. Domenica 13 e 
lunedì 14 agosto si è svolta la visita in amicizia dell’Amministrazione del 
Comune di San Giorgio in Bosco a Skahovica in Bosnia Erzegovina, con un 
patto di amicizia che andrà a suggellare prossimamente il gemellag-
gio formale già attivato nel 2000. Abbiamo toccato con mano l’ospita-
lità e visto la realizzazione dei progetti realizzati in 20 anni a Skahovica, 
come lo scambio con le scuole, l’aiuto a famiglie in difficoltà e la sistema-
zione della sala delle associazioni, della scuola e del campo polivalente 
per i bambini: tutto grazie alla cooperazione tra il Sunsocret di Skahovica, 
il comitato Unamano, con il supporto delle amministrazioni comunali e 
sovracomunali di entrambi i Paesi. Lunedì 14 agosto, è stato il giorno 
dell’ufficialità.  Il Sindaco di Gracanica, Nusret Helić, ci ha accolto ed è 
stato preso l’impegno di consolidare il vecchio gemellaggio rinnovan-
dolo con le nuove regole nazionali, partendo da un patto di amicizia, 
alla presenza del vice Ambasciatore italiano in Bosnia Matteo Evangelista, 
del Sindaco di San Giorgio in Bosco Nicola Pettenuzzo, dell’Assessore Enrica 
Zanon, della Presidente del Consiglio comunale Danila Andretta, del capo 
villaggio di Skahovica Nesib Okic, del Presidente del Susokret Dino Dedic, 
della Presidente del Comitato Unamano Anna Erminia Rebellato e di molti 
volontari italiani e bosniaci. C’è stata poi a  Skahovica l’inaugurazione 
della targa di amicizia tra Skahovica e San Giorgio in Bosco, all’entrata 
della sala polivalente, seguita dalla cena a Skahovica delle associazioni. 
Molte sono state le emozioni vissute durante parlando di solidarietà e ami-
cizia, valori non scontati in tanti anni di collaborazione. Il comitato Una-
mano è attivo a Skahovica dall’autunno del 1999 e sono tanti i volontari 
che hanno partecipato alle diverse iniziative, ma questi risultati sono stati 

Uno degli ultimi testimoni dell’Eccidio di Sant’Anna Morosina
di Francesco Mazzonetto.
Giovanni Gazzola, pittore e scultore di Sant’Anna 
Morosina, ci ha lasciati lo scorso 17 agosto. Con 
lui se n’è andato un uomo di altri tempi, umile e 
discreto ma determinato. Dopo il matrimonio si 
era trasferito a Campo San Martino, dove aveva 
ricoperto le cariche di delegato sindacale, consi-
gliere comunale e assessore.
Ma non aveva dimenticato il 
suo paese natale. Nel dicem-
bre 2002, spinto dall’orrore 
per la scoperta delle fosse 
comuni a Srebrenica, in Bo-
snia, aveva scolpito e donato 
a San Giorgio in Bosco quella 
che rimane forse la sua opera più significativa: una scultura in legno 
intitolata: “Fossa comune, è questo l’uomo?”.

La scultura si trova da allora nella sala del Consiglio comunale. Ma 
quell’orrore provato alla vista dei corpi martoriati aveva origini ben 
più lontane. Proveniva dalla sua infanzia e lo svelò egli stesso in una 
intervista dove spiegava le ragioni del dono al Comune. 
https://qrco.de/beQc6P

to e Fespeca Bec-
cegato. Abbiamo 
organizzato tante 
gite e la serata 
all’Arena di Vero-
na con Artemus 
e l’assessorato alla Cultura. Nell’ambito sportivo, sono proseguite le 
attività nelle palestre con 4 gruppi di attività motoria varia: la sta-
gione 2023-24 è cominciata il 18 settembre! Il 21 ottobre il Gruppo 
Bandistico di San Giorgio in Bosco aprirà la stagione a teatro con la 
Rassegna teatrale e altri spettacoli anche in collaborazione con il set-
tore cultura-Reteventi con il quale il 16 dicembre organizzeremo il 
Concerto di Natale, mentre il 29 dicembre il Coro di Paviola nella 
Chiesa di Lobia ci delizierà con una serata di musiche natalizie e non. 
Un ricordo In questo numero desideriamo ricordare Albino Tolin che 
ci ha lasciato a fine maggio e che tanto ha contribuito alle iniziative 
della Pro loco, compresa la tradizionale Pedalata del 1° maggio, dedi-
cando il suo tempo con passione e convinzione. Ciao Albino!

Grazie ad AVIS
per avere donato i segnalibro alla biblioteca:

Donare il sangue: un farmaco salvavita per
gli ammalati. Parla con noi 3807964589

comunità! E a settembre “September Fest” a San Giorgio in Bo-
sco. Ma la gioia più grande è stata aiutare con il Truck raduno la 
popolazione colpita dall’alluvione in Emilia-Romagna perché 
il miglior modo di stare allegri è rallegrare qualcun altro!

raggiunti anche grazie alle amministrazioni che hanno creduto in questo 
progetto, presente anche in altri comuni della provincia. Sono stati anni 
impegnativi, in cui i volontari hanno visto bambini diventare adulti, ognu-
no con il proprio percorso personale e quei bambini ora sono l’energia per 
continuare su questa strada perché essere promotori di pace e solida-
rietà è un impegno concreto del Comitato e dei suoi volontari. È stato 
emozionante vedere i ragazzi del Sunsokret impegnati nell’animazione dei 
bambini di Skahovica, gli stessi da piccoli animati dai volontari italiani, in 
quel campetto finalmente pieno di bambini dopo la pandemia. Il Comi-
tato Unamano vuole ringraziare l’Amministrazione di San Giorgio 
in Bosco per aver accettato l’invito e per essersi lasciati abbraccia-
re dall’affetto della Bosnia Erzegovina! Abbiamo ripercorso i nostri 23 
anni di scambi e ponti di pace, contrassegnandoli con un patto di amicizia 
ufficiale. “Non importa se a volte è difficile comprendersi, bastano gli 
occhi per capirsi”. Ringraziamo Škahovica-Gračanica per l’accoglienza 
e il comitato Unamano per l’ attività di servizio in Bosnia Erzegovina. Ci 
siamo recati a nostre spese in visita e abbiamo colto il profondo legame 
attribuito a questo gemellaggio con la nostra comunità, come scambio e 
confronto, quindi crescita. Sosterremo i passaggi burocratici necessari per 
aggiornare quanto deliberato nel 2000 a San Giorgio in Bosco e allo stesso 
modo in Bosnia ed Erzegovina, secondo la normativa propria.
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Consigliere
Danila Andretta
61 anni

Consigliere
Ivan Parise
39 anni

Consigliere
Sara Campagnaro
27 anni

Consigliere
Presidente del
Consiglio comunale

Consigliere referente
Comunicazione
e Innovazione

Consigliere referente
alle Politiche
Giovanili

Bimbi e ragazzi:
aiutiamoli a scoprire i  
  loro talentiloro talenti

Insieme per la Comunità Digitalizzazione 
per tutti

Dalla volontà dell’Assessore all’Istruzione e del Consigliere delega-
to alle Politiche Giovanili, è nata un’iniziativa volta a sostenere 
e orientare bimbi e ragazzi nella scoperta dei propri talenti, in 
sinergia con il lavoro della scuola che offre molteplici possibilità di 
mettersi in gioco in vari campi.
Sabato 25 Marzo i giovani del nostro Comune hanno avuto la pos-
sibilità di mostrare i propri talenti sul palco del Teatro di San Giorgio 
in Bosco, grazie al live show a loro dedicato “New Talent School”.
Bimbi e ragazzi dai 7 anni ai 25 anni, ognuno con il proprio talento 
nel cassetto, hanno condiviso attività, performance e passioni, da-
vanti ad una platea numerosa! Complimenti a tutti loro! 
Anche quest’anno il nostro Comune ha aderito al Progetto Naziona-
le “Costruiamo Gentilezza”, organizzando la seconda edizione 
della “Giornata dell’Accoglienza” per i bimbi nati nel 2022. Do-
menica 7 maggio nel Palazzetto dello Sport di San Giorgio in Bosco, 

Nel processo di modernizzazio-
ne dei servizi offerti ai cittadini, 
l’Amministrazione Comunale sta 
avanzando con determinazione 
verso la digitalizzazione. Attual-
mente, il sito web del Comune 
sta subendo una fase di rinno-
vamento che già ospita servizi innovativi. Ora, i cittadini possono 
prenotare comodamente online appuntamenti con l’anagrafe, i 
lavori pubblici e il sindaco. Questo nuovo sistema non solo sem-
plifica le prenotazioni telefoniche, ma elimina anche la necessità di 
recarsi fisicamente allo sportello. Un passo ulteriore verso l’efficien-
za è rappresentato dalla possibilità di richiedere la concessione di 
patrocinio attraverso questa piattaforma digitale, rispondendo così 
alle esigenze di chi intende promuovere eventi o iniziative di rilievo 
per la comunità. Questa novità rende il processo di richiesta più effi-
ciente ed accessibile, grazie alla digitalizzazione.
Nel contesto di questo cambiamento, durante le serate digitali cui 
hanno partecipato numerosi cittadini interessati, sono state affron-
tate tematiche stimolanti. Sono stati messi in evidenza i vantaggi 
derivanti dall’utilizzo di metodologie di accesso avanzate come 
SPID, PagoPA, AppIo e la Carta d’Identità Digitale. Queste inno-
vazioni rendono l’interazione con i servizi comunali più agevole e 
diretta. È importante notare che anche durante l’autunno in corso, 
le serate digitali continueranno a essere promosse, offrendo ulterio-
ri opportunità di approfondire queste tematiche.
Un ruolo fondamentale in questo processo è svolto da Halley Infor-
matica, che fornisce il sistema gestionale in cloud e permette 
l’integrazione tra i vari servizi. Due serate digitali finora sono state 
realizzate grazie alla collaborazione tra gli uffici comunali e Halley 
Informatica. Questi eventi hanno motivato i cittadini a cogliere con 
entusiasmo le opportunità offerte dai nuovi strumenti.
L’impegno verso l’ambiente continua a occupare una posizione cen-
trale. La Giornata Ecologica svoltasi a marzo, dedicata alla pulizia 
del territorio, ha messo in evidenza l’importanza di combattere il 
problema dell’abbandono dei rifiuti. In effetti, ricevo frequenti 
segnalazioni di abbandono di rifiuti, il che rende ancora più rile-
vante il coinvolgimento dei cittadini in questa battaglia. Segnalare 
coloro che si rendono responsabili dell’abbandono dei rifiuti con-
tribuisce alla conservazione della bellezza del territorio. Allo stesso 
modo, l’adozione dei nuovi strumenti digitali mira a migliorare la 
quotidianità della comunità.

CONSIGLIERI DELEGATI CONSIGLIERI DELEGATI

Amministrazione Comunale, neo genitori e bimbi nati nel 2022, ma-
estre e bimbi delle scuole d’infanzia, tutti assieme per festeggiare 
ed accogliere i piccoli nuovi concittadini con una cerimonia di ben-
venuto, a nome di tutta la comunità. A simboleggiare i valori della 
gentilezza i lavoretti realizzati dai bimbi della scuola d’infanzia Arco-
baleno di Sant’Anna Morosina e del Nido Integrato del capoluogo. 
Non è mancato il divertimento per tutti i presenti, grazie all’asso-
ciazione Dottor Clown di Padova. Continuiamo a costruire pratiche 
gentili per il bene comune, mettendo al centro bambini e ragazzi, 
affinché la gentilezza diventi un’abitudine diffusa! 

Le attività per il Progetto “Ci 
sto? Affare Fatica!” hanno visto 
l’iscrizione quest’anno di ben 44 
ragazzi del Comune. Le squadre, 
che sono state create con 30 de-
gli iscritti, hanno lavorato nella 
settimana dal 17 Luglio al 21 
Luglio, e dal 24 al 28 Luglio.
Le due settimane di lavori hanno 
visto anche la partecipazione di 
2 tutor e di 3 handyman del pa-
ese. I gruppi hanno svolto con 
grande impegno numerosi incarichi nel territorio di San Giorgio in 
Bosco e limitrofi. Sono state sistemate le siepi della scuola secon-
daria di primo grado “Giovanni XXIII” e della scuola primaria “Dante 
Alighieri”, sistemati i giardini e le aiuole della scuola secondaria di 
primo grado, è stata fatta pulizia della pista ciclabile E. Gazzola, la 
staccionata della pista ciclabile Valsugana, i giochi e gli arredi della 
scuola dell’infanzia “Arcobaleno” di Sant’anna Morosina, i giardini e 
le siepi della scuola primaria di Paviola, le panchine della pista ci-
clabile M. Rigoni Stern e la siepe di via Roma. Il progetto si è poi 
concluso venerdì 28 luglio con un aperitivo durante il quale sono 
stati consegnati gli attestati di partecipazione e i buoni fatica 
scelti dai ragazzi. In questa occasione sono stati invitati i ragazzi a 
partecipare attivamente anche alle attività del doposcuola previste 
per il prossimo anno scolastico. Bravi ragazzi, continuate cosi!

Insieme per la Città della Speranza – gemellaggio attivo (presto le 
tabelle). A Pasqua abbiamo attivato 
la tradizionale vendita delle colom-
be e delle uova pasquali e ringrazia-
mo le persone che hanno acquistato 
donando. A Natale siamo pronti con 
panettoni e pandori per continuare a 
sostenere fattivamente la ricerca.
Insieme per le Pari Opportunità
Molto interessante l’attività di 
quest’anno con il gruppo Intesa Pari 
opportunità con i comuni di Tombo-
lo, Piazzola sul Brenta, Galliera Vene-
ta, Gazzo e San Martino di Lupari: 
ogni mese ci siamo trovati in questo 
gruppo intercomunale di assessori 
alle pari opportunità, consiglieri e 

componente associativa, per affrontare un tema condiviso e abbia-
mo scelto di parlare di famiglia, partecipando alla certificazione di 
“Comune Amico della famiglia”. Con l’assessore Zanon ho lavorato ad 
una mappatura dei servizi in essere e stiamo ora definendo le linee di 
azione. Un simile approccio è stimolante e costruttivo e lo abbiamo 
intrapreso perché corrisponde ad una assunzione di responsabilità 
nei confronti delle politiche familiari, premessa rispetto ad altre deci-
sioni future in tutti i settori in cui l’amministrazione interviene.
Insieme per con la Bosnia-Erzegovina 
Con il Sindaco e l’assessore Zanon ho fatto parte della delegazione 
che il 13-14-15 agosto è andata in amicizia a Skahovica per avviare 
il rinnovo ufficiale del gemellaggio. È stato davvero emozionante 
vedere le strutture costruite anche con il supporto di San Giorgio in 
Bosco e della Regione Veneto e ascoltare il racconto di quegli anni 
tragici e della ricostruzione. Non si può ignorare il legame stretto 
con la delibera di gemellaggio del 2000 e con le azioni concrete del 
comitato Unamano formato da nostri concittadini, molti dei quali 
presenti con noi in Bosnia Erzegovina ad agosto. Confido che presto 
le procedure di rinnovo siano concluse e si possano esporre all’in-
gresso del nostro territorio comunale le tabelle con il duplice ge-
mellaggio: con la Città della Speranza e con Skahovica. Continua la 
mia collaborazione a supporto delle attività culturali e associative.
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Cari concittadini
Care concittadine

Per il bene dei nostri
concittadini

Cari concittadini e care concittadine, mancano pochi mesi alle 
prossime elezioni amministrative che decideranno chi dovrà 
guidare il nostro comune per i prossimi 5 anni. L’attuale mag-
gioranza, che ha vinto le elezioni nel 2019 grazie ai voti dell’ex 
sindaco Miatello salvo poi scaricarlo dopo appena 5 mesi, è 
ormai logora al suo interno. Litigi, dispetti e ricatti sono il 
pane quotidiano di questa amministrazione. Per non par-
lare di quanto accaduto lo scorso 24 febbraio, quando davanti 
ad un notaio gli assessori Enrica Zanon e Vittorio Trento insie-
me al consigliere Danila Andretta hanno tentato di mandare a 
casa anticipatamente il Sindaco, salvo poi ripensarci all’ultimo, 
a detta loro per “senso di responsabilità”.
Poco è stato fatto in questi cinque anni: la maggioranza 
ha sempre avuto poche idee e anche molto confuse.
Basti pensare a via Sega con viabilità a senso unico per diversi 
mesi senza un vero scopo; non sono poi stati fatti lavori di via-
bilità in centro, tutto è come 5 anni fa. O il famoso ampliamen-
to di Acqua Vera: a luglio 2022 l’accordo con l’azienda era pra-
ticamente fatto, poi a settembre 2022, dopo la mobilitazione e 
la petizione che ha ottenuto migliaia di firme, il cambio di de-
cisione. Tutto rinviato? Qualche dosso fatto qua e la, qualcuno 
tolto dopo un paio d’anni, la pista ciclabile per andare a Paviola 
ferma con le quattro frecce, pista ciclabile in via Pozzo proget-

Cari Concittadine e concittadini, il 2023 è stato un anno all’insegna di 
opere importanti per il nostro paese. Fatti e non parole, azioni quoti-
diane che possono passare forse inosservate come manutenzioni ordi-
narie, lavori pubblici e interventi di routine che rappresentano però la 
prova tangibile di quella che per noi è una “buona amministrazione”. Al-
cuni esempi tra i tanti: vantiamo ottime proposte culturali e sociali, sedi 
scolastiche di ottimo livello sia strutturale che per proposte didattiche 
e formative; l’intero nostro patrimonio, dalle palestre ai palazzetti fino 
agli spazi pubblici, è gestito e mantenuto all’insegna dell’efficienza e 
del decoro. Abbiamo realizzato piste ciclabili, tra cui quella di via Ramu-
sa, e presto sarà ultimata quella che collega il centro di San Giorgio con 
la frazione di Paviola; andremo a eseguire altri importanti interventi nei 
prossimi mesi comprese asfaltature e sistemazioni di strade bianche. 
Una “buona amministrazione” si misura, allora, dai grandi progetti, ma 
anche dalle piccole azioni di tutti i giorni. Una politica che come  grup-
po ci ha visti, ci vede e ci vedrà impegnati con tenacia da qui a fine 
mandato, per il bene dei nostri cittadini. Confermando e intensifican-
do ancora di più il nutrito programma dei vari assessorati per offrire 
a San Giorgio il meglio nei vari settori: lavori pubblici, cultura, scuola, 
sport, sociale.  Un caro saluto a tutti

Pietro Fabris  Consigliere capogruppo di maggioranza 
San Giorgio Per Te 

tata sul lato 
sbagliato del-
la strada, tanti 
soldi spesi per 
feste più o 
meno riuscite.

Per cosa ver-
rà ricordata 
questa amministrazione? 
Probabilmente per l’immobilismo: mentre i Comuni intorno a 
noi corrono veloci, il nostro è ancora fermo ai box senza una 
vera strategia di gara. Sicuramente verrà ricordata per i litigi 
interni che la porteranno a presentarsi divisa alle prossime ele-
zioni. Il gruppetto Zanon-Trento-Andretta staccherà la spina a 
questa amministrazione? Perché da senso di responsabilità ad 
attaccamento alla “carega” il passo è breve... 
Dalla squadra di Pettenuzzo che aveva vinto le scorse elezio-
ni nasceranno tre liste, quella del sindaco, quella di Miatello e 
quella di Zanon Trento e Andretta? Lo scopriremo presto.
Certamente la comunità di San Giorgio in Bosco ha biso-
gno di tutt’altro, non di un’amministrazione che tira a 
campare.

GRAZIE SAN GIORGIO IN BOSCO!
L’amministrazione comunale ringrazia i gruppi, le asso-
ciazioni, i comitati parrocchiali e non, e i tanti volonta-
ri che in questi mesi con dedizione e passione hanno 
promosso eventi come le sagre e le nostre tradizionali 
feste paesane, straordinarie occasioni per la comunità 
di ritrovarsi e stare insieme.



L’acqua è essenziale.
Non sprechiamola.

Nessuno spreco
Chiudi il rubinetto mentre ti lavi i denti, 
ti radi o ti insaponi. Più volte lo fai, più 
acqua risparmi. Il rubinetto ha una 
portata di più di 10 litri al minuto.

Ottimizza
Metti in funzione lavatrice e 
lavastoviglie solo a pieno carico. Per 
ogni lavaggio si consumano in media 
tra gli 80 e i 120 litri di acqua.

Riduci
Scegli di annaffiare il giardino dopo 
il tramonto, l’acqua evapora più 
lentamente e ha il tempo di essere 
assorbita dal terreno.

Per inserire il tuo spazio pubblicitario in questa pubblicazione
contatta ALBERTO LOVATO:  328 9480272il


